小合中学校だより

自 主

協 力

創造

新人体育大会結果

☆バスケットボール部 (リーグ 2位)

(第1試合)対 下山中 45 - 2(第2試合)対 藤見中 47 - 6

(第3試合)対 新津第一、二、五中

15 - 30

中

27 - 20(第4試合)対 石山中

☆ソフトテニス部 <団体> 対 木崎中 0-3

> て取 表れ

んできました。

味

わってきました。

これから 緊張を皆

ム力の向

上に期待します。

れです。 り組

私も今日までそう思っ

第411号 ☆野球部 (リーグ 2位) 教育目標

※金津中・小須戸中との合同チーム (第1試合)対 亀田中 5 - 4(第2試合)対 クラウン 2-12

> 催し (水) 天候の心 九 まし 月十三日 から二十六日 配があ ŋ,

うことができ、 思っています。 となりました。 果として午後の競技も予定通り行 うちに行うこともあるとご連絡 る場面があ で大きな感動をもらいました。 力を出し切って競技する姿は若人 会式後の解団式では、 てスタートした体育祭でした。 合によっては午後の競技を午前 天気予報が雨模様だったことか 症の 体育祭への思いを下級生に伝え すがすがしさを感じ、 自 「軍の勝利のために一 競技時間を繰り上げたり、 心配はし あ 逆に炎天による熱 次年度はもっとよ なくてよい りがたかったと 三年生がこ 特に午後 場面場 人一人が 、体育祭 結 面 \mathcal{O}

新潟市新人大会 校

太

田

公

大会が市内各会場で行われま 九月二十五 (木)、 体育祭を開 日

> セージを伝えてくれました。い体育祭にしてほしいといる 体育祭にしてほしいというメ

経て臨 クの いかに自分の力を発揮できるかがのは当たり前、その緊張感の中で、 緊張は自分が競技にかける思い らい思い入れて競技することが 獲得した笠谷選手は、 大事なことです。 新チームが結成され、 える決意をした、と言っています。 もてなくなった時に競技生活を終 技を終えたあと、二年生を中心に 練習している生徒が参加 部 新 スキージャンプで金メダル 六月の市内大会で三年生が 人大会に 自分は大会に出て緊張感を んだ大会でした。 地 域 は、 \mathcal{O} 競技団 札幌オリンピッ 当校 夏の練習を 緊張するく の三つ 緊張する しま 所 属 \mathcal{O} を 大

体育祭を終えて

ことをまとめられるか心配だった す。当日は最初から緊張していた かり聞いてくれたのでよかったで めてくれて、みんなが指示をしつ けど、同じ一年生の応援リーダー りました。最初は自分が一年生の いて、応援賞が取れたのでよかっ 力で声を出し、振り付けも揃って けど、応援合戦の時にみんなが全 の奈々さんが一緒にみんなをまと 僕は体育祭で応援リーダーをや

みんな大きな声を出して一生懸命 りました。また、応援練習では、 きるようになっていく様子がわか 習を通して思い出ができました。 練習しました。 んなで練習をすると、どんどんで 学年種目の大玉転がしでは、み 今年の体育祭は競技や応援の練

な頑張っていたと思いました。 ら体育祭当日の写真を見て、みん 当日は欠席しましたが、 あとか

> 祭なので、 来年は三年生です。最後の体育 最高の体育祭にしたい

う気持ちで練習に取り組んでいま 勝ちたかったです。 まいました。学年種目は引き分け てしまいました。どちらの競技も で、男子団体は体力が途中で切れ なってしまい、体が硬くなってし しても勝ちたいという思いが強く した。体育祭当日は、 応援も競技も本気でやろうとい 競技にどう

最高の体育祭になりました。 全校でダンスも踊って、三年間で を獲れてよかったです。最後には とを全て出し切りました。 応援賞 応援合戦では、練習してきたこ

新人体育大会を 終えて

ーに必要な声を出し続けること 今回の新人戦で学んだことはプ

り、 声を出し続けたことで勝てたと思 た。今回の対亀田中戦でも必要な 流れを良くすることができまし も必要ですが、必要な声を出し続 捉えて安打にすることなどの技術 ることや、 っています。 けることで仲間との連携がとれた 野球では、飛んできた打球を捕 投手を励ましたりとチームの ボールをバットの芯で

きたいです。 て、チーム仲良く野球をやってい これからも必要な声を出し続け

【バスケットボール部】

りプレーができましたが、三試合 みました。一、二試合目は思い通 きました。リーグ二位という結果 目はミスも重なり、いい試合運び 色々な不安を抱えながら大会に臨 で、最後はチームのみんなで笑顔 強い気持ちで臨み、勝つことがで は「絶対に勝ってやる!」という 心が折れかけましたが、四試合目 ができませんでした。この試合で めての試合でした。一人ひとりが 五人という少ない人数で挑む初

> で終わることができたのでとても いい大会でした。

【ソフトテニス部

果があまり出せませんでした。ペ することができました。 とができました。他のペアも励ま る中でしたが、励まし合い、協力 アとはお互いがすごく緊張してい 日とはまた違った緊張感があり、 たが、コートに立った瞬間から前 を見つけることができました。 し合いながら戦い、良いプレーを して、二人だから大丈夫と思うこ いつも通りに動けず、練習した成 私は新人戦で、 前日からずっと緊張していまし たくさんの課

も努力はわかるものだと思いまし 見ただけでも努力していることが わかり、プレーを見ているだけで 他の中学校の公式練習の様子を

ていきたいです。 結果を残せるように全員で頑張っ つけた課題を練習し、次の大会で いましたが、一人一人が新たに見 とても悔しい結果になってしま